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TURMA DO CHICO DESAFIOU ATÉ

A JUSTIÇA PARA NÃO DEIXAR O

VICE ENTRAR NA PREFEITURA
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 Pela primeira vez na história
de Foz um vice precisou ir à justiça
para assumir a cadeira na
ausência do prefeito

 Com a última decisão judicial, a
Secretária lavra o termo de posse e
o publica no Diário Oficial.
Finalmente, Delegado Sampaio
assumiu o cargo no final da tarde
de sexta (01)



2 5 à 12 de dezembro de 20235 à 12 de dezembro de 20235 à 12 de dezembro de 20235 à 12 de dezembro de 20235 à 12 de dezembro de 2023

Os artigos assinados são de inteira responsabilidade de
seus autores e não representam a opinião do jornal

É uma publicação da Tribuna - MEI
CNPJ 37.189.127/0001-00

Telefone (45) 3029-4999 - Foz do Iguaçu / PR
jtribunapopular@bol.com.br

Jornalismo sem censura

REDAÇÃO

Diretor:  Enrique Alliana

Claudete Desbezel

Jornalista Responsável:
Enrique Alliana - MTB: 0010793/PR

COMERCIAL

Impressão: Grafinorte Gráfica

PRETO NO   BRANCOPRETO NO   BRANCO

SAMIS SENDO SAMIS
Samis esteve na Radio Cultura estes dias

e disse que o Paulo Mac se saísse candida-
to sairia sob liminar. Samis vem propagan-
do Fake News contra o Paulo. O que ele
não disse, que ele mesmo esta inapto para
ser candidato. Está com seus direitos cas-
sados. Mas Samis tem um nome bonito para
isso "inconsistência jurídica". Resumindo?
Samis esta fora das eleições 2024. Não é a
toa que Paulo Mac Donald costuma chamar
a família de "Quadrilha".

A RAINHA DO FOZHABITA
Nos últimos dias comentários dão conta que o secretário do Fozha-

bita teria sido flagrado aos beijos com uma funcionária pública dentro
das dependências daquela repartição pública. Isso pode Chico?

LESA PÁTRIA
Nos últimos dias uma nova ação da Policia Federal em ações volta-

das a "Operação Lesa Pátria" ocorreu pelo Brasil. Uma fonte diz que a
cidade de Foz do Iguaçu possivelmente será alvo em ações policiais
futuras, pois um grupo de pessoas e muitas delas pré-candidatos a vere-
adores foram os articuladores, arrecadadores e até financiadores das
ações que culminaram com os sitiamento defronte ao 34º Batalhão de
Infantaria Mecanizada e a lesão a pátria.

ASSESSOR RATICIDA
Um amigo foi nomeado assessor no Hospital Municipal. Teria fica-

do responsável em aniquilar os ratos existentes no local. O que e quem
será que ele vai caçar?

BALBINOT
Tive o prazer de conhecer o pré-candidato a vereador Almir Luis

Balbinot. Pensa num "cabra" humilde e sensato. Na última eleição ele
fez 1012 votos. Esse menino vai longe...

PREFEITO FRANCISCO SAMPAIO
Em uma conversa com o prefeito em exercício Francisco Sampaio,

este nos relatou que o governo não acabou e estaria dando continuidade
e que teríamos novidades... Parabéns prefeito.

CONFRARIA
Um grupo de pensadores de opinião es-

tão se reunindo todas as segundas-feiras
para uma conversa política visando uma ter-
ceira via junto a sucessão municipal. O bom
de tudo isso que a conversa termina com
um bom vinho e uma boa carne.
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POLÍTICA

Com caminho aberto para participar
das Eleições em 2024, Paulo Mac Donald
já está sendo vítima de Fake News

QUADRILHA

Por trás das faknews foram identificados apoiadores de Samis da Silva,
pré candidato a prefeito apoiado por Chico Brasileiro

Ex-prefeito teve decisão
favorável de forma unânime
no TJ-PR.

De forma má intenciona-
da, vem circulando nos últi-
mos dias em grupos de
Whats-App um documento
no qual se diz que o Superior
Tribunal de Justiça, por deci-
são do Ministro Gurgel de
Faria do último dia 21 de no-
vembro, teria mantido o ex-
Prefeito Paulo Mac Donald
"fora das eleições de 2024".

A decisão em questão foi
proferida no Recurso Espe-
cial nº 2.107.444/PR, em um
processo judicial em que Pau-
lo Mac Donald venceu em
todas as instâncias e conse-
guiu anular multas indevida-
mente aplicadas pelo Tribunal
de Contas do Estado do Pa-
raná. O recurso julgado pelo
Ministro Gurgel de Faria nes-
se processo foi interposto
pelo Estado do Paraná, na
tentativa de reverter - sem
sucesso - as decisões favo-
ráveis a Mac Donald em pri-
meira e segunda
instância.

A postagem,
portanto, é mais
uma de tantas 'fake
news' que têm sido
divulgadas por opo-
sitores. Inclusive,
pelas redes sociais,
foram identificados vários
apoiadores e politiqueiros li-
gados ao ex-prefeito Sâmis da
Silva, derrotado duas vezes
nas urnas por Paulo Mac
Donald.

Vale lembrar que Sâmis é

pré-candidato de Chico Bra-
sileiro. Mesmo estando no
PSDB, o ex-prefeito mantém
domínio e ingerência no MDB
da primeira dama Rosa Jerô-

nimo. A esposa de Sâmis tam-
bém segue nomeada na pre-
feitura, ou seja, estão todos
juntos já tentando manobras
para se manterem no poder,
mamando nas tetas públicas.

Chico Brasileiro, Bobato e

Da Assessoria
Foto: Reprodução

Rosa estão unidos com Sâ-
mis da Silva junto com toda a
catrefa que foi escorraçada
da prefeitura em 2005 quan-
do Paulo Mac Donald assu-

miu o primeiro mandato.
Já estariam todos eles
com medo, devido a alta
popularidade de Paulo?

Entenda o Caso
O Tribunal de Justiça

do Paraná (TJ-PR) de-
cidiu de forma unânime

no último dia 17/11 que é pro-
cedente a Ação Rescisória
impetrada por Paulo Mac,
contra decisão que tirava os
seus direitos políticos. Com a
decisão, ele está apto a dis-
putar a próxima eleição em

outubro de 2024. Em 2016,
ele venceu o pleito municipal,
mas acabou impedido de as-
sumir em janeiro de 2017, de-
vido sua candidatura ter sido
indeferida.

O advogado de Paulo,
Francisco Zardo, disse em
nota que, "o pronunciamento
unânime do TJ-PR confirma,

EX-PREFEITO TEVE DECISÃO
FAVORÁVEL DE FORMA

UNÂNIME NO TJ-PR
"CHICO BRASILEIRO, BOBATO E

ROSA ESTÃO UNIDOS COM SÂMIS
DA SILVA JUNTO COM TODA A

CATREFA QUE FOI ESCORRAÇADA
DA PREFEITURA EM 2005"

de forma contundente, aquilo
que defendemos desde o iní-
cio da ação. Paulo Mac Do-
nald jamais agiu com má-in-
tenção e não causou prejuízo
aos cofres públicos. Nestas
circunstâncias, não se justifi-
cava a gravíssima pena de
suspensão dos direitos políti-
cos, que foi afastada".
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Delegado Francisco Sampaio
entra na justiça e ganha limi-
nar para assumir como prefei-
to durante ausência de Chico.

A peça do Juiz Rodrigo
Luiz Giacomin justifica que diz
que, "atento a tudo o que foi
exposto, defiro a liminar plei-
teada, para o fim exclusivo de
determinar que a autoridade
coatora assegure a substitui-
ção temporária de seu cargo

POLÍTICA VERGONHA

Pela primeira vez na história de Foz um
vice precisou ir à justiça para assumir
a cadeira na ausência do prefeito

Vice, que está com rela-
ções rompidas com o prefei-
to Chico Brasileiro, chefiará o
Executivo até terça (05). To-
mará alguma atitude surpreen-
dente?

Imbróglio no Palácio
das Cataratas

Uma série de aconteci-
mentos nos últimos dias agi-
tou os bastidores do poder
Executivo Municipal.

Vamos aos fatos: No dia 16
de novembro, Chico Brasilei-
ro enviou um ofício 21291/23
à Câmara informando da via-
gem e da passagem do cargo
para o seu vice no período de
30/11 a 05/12, mesmo saben-
do que as relações entre pre-
feito e vice não estavam nada
amigáveis.

Por conta das conversas
nos bastidores de que Sam-
paio promoveria um "exone-
raço" (demissão de vários car-

Por ordem judicial, Delegado Francisco Sampaio assumiu como prefeito de Foz do Iguaçu

gos de confiança) o prefeito
voltou atrás e no dia 24 de
novembro, mandou um se-
gundo ofício à Câmara de nº
21653/23, informando que
não mais passaria o cargo -
alegando que o período de
ausência seria inferior ao es-
tipulado no art. 60 da Lei Or-
gânica Municipal, que é de 15
dias.

Na segunda passada (27),

Enrique Alliana - Jornalista
Foto: Reprodução

durante o período de ausên-
cia descrito na inicial, obser-
vada a linha de assunção es-
tipulada pela Lei Orgânica do
Município."

Todavia, na hora de cum-
prir a decisão, a justiça não
encontrou os responsáveis na
prefeitura. Nilton Bobato, o
Procurador do Município Osli
Machado e a Secretária de
Administração, Eliane Dávila

Sábio, desaparecem para não
cumprir a ordem judicial, dan-
do um tom agressivo de que
quem manda na prefeitura não
é o Poder Judiciário.

Neste ínterim, Chico Brasi-
leiro ainda recorreu tentando
derrubar liminar enquanto seus
secretários ficam enrolando a
justiça e ganhando tempo.

Por sua vez, o Tribunal de
Justiça, através do Desembar-
gador Luiz Taro Oyama, in-
deferiu o pedido suspensivo
de 1º grau, que tentava man-
ter a sustentação de Chico
Brasileiro no cargo.

Diante da inépcia da ad-
ministração pública municipal,
o juiz de 1º grau decidiu em
uma nova decisão, pelo cum-
primento e diante das mano-
bras determina que a posse
seja dada imediatamente pela
Secretária da Administração
sob pena de multa de R$ 5
mil por hora, além da impli-
cações cíveis e criminais por
desobediência.

Chico Brasileiro avisa câmaraChico Brasileiro avisa câmaraChico Brasileiro avisa câmaraChico Brasileiro avisa câmaraChico Brasileiro avisa câmara
que se afastará por 15 diasque se afastará por 15 diasque se afastará por 15 diasque se afastará por 15 diasque se afastará por 15 dias

Chico Brasileiro volta atrás e dizChico Brasileiro volta atrás e dizChico Brasileiro volta atrás e dizChico Brasileiro volta atrás e dizChico Brasileiro volta atrás e diz
que não vai se afastarque não vai se afastarque não vai se afastarque não vai se afastarque não vai se afastar

Chico Sampaio entra na justiçaChico Sampaio entra na justiçaChico Sampaio entra na justiçaChico Sampaio entra na justiçaChico Sampaio entra na justiça
para assumir na prefeiturapara assumir na prefeiturapara assumir na prefeiturapara assumir na prefeiturapara assumir na prefeitura

Justiça determina que ChicoJustiça determina que ChicoJustiça determina que ChicoJustiça determina que ChicoJustiça determina que Chico
Sampaio deverá assumirSampaio deverá assumirSampaio deverá assumirSampaio deverá assumirSampaio deverá assumir
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Varias horas mais tarde, as
17h:52min, o Juiz Rodrigo
Luis Giacomini, vendo que os
asseclas do prefeito Chico
Brasileiro não acataram as or-
dens judiciais, literalmente
afrontando o Poder Judiciá-
rio (dando a entender que
quem manda na prefeitura
eram eles e não a justiça), o
juiz titular da 1ª Vara da Fa-
zenda Pública de Foz do Igua-
çu despachou: 1.Diante da in-
viabilidade da lavratura do
termo de posse, e conside-
rando que o decurso do tem-
po acaba por esvaziar os efei-
tos da medida liminar (manti-
da em grau recursal), deter-
mino, desde já, que a função
de prefeito interino seja exer-
cida pelo ora impetrante, a
contar da publicação desta
decisão, e até que o chefe do
Poder Executivo Municipal
retorne ao país.

2. Ciência a Câmara Mu-
nicipal de Vereadores, a Se-
cretária Municipal de Adminis-
tração e ao Procurador-Geral
do Município.

3. O embaraço ao cumpri-
mento desta medida pelas au-
toridades públicas  redunda-

rá em responsabilização civil,
criminal e administrativa, por
ato atentatório a dignidade da
justiça.

4. Intimações e diligências
necessárias.

Foz do Iguaçu, 01 de de-
zembro de 2023, as 17h52m.

Rodrigo Luis Giacomin -
Juiz de Direito

Enrique Alliana - Jornalista
Foto: Reprodução

ENFIM TEMOS PREFEITO

"Chiquinho" toma posse após decisão judicial

Enfim temos
prefeito

Com a última decisão ju-
dicial, a Secretária lavra o
termo de posse e o publica
no Diário Oficial. Finalmen-
te, Delegado Sampaio assu-
miu o cargo no final da tarde
de sexta (01).

Sobre a atual interini-
dade no cargo, Francis-
co Sampaio disse que irá
"lidar da maneira mais efi-
ciente possível em todas
as questões urgentes que
surgirem na administra-
ção neste diminuto espa-
ço de tempo".

E agora?
Após travar batalha judicial

e conseguir seu objetivo, Fran-
cisco Sampaio tomará alguma
atitude positiva em prol dos co-
fres públicos, como exonerações
que enxugariam a folha munici-
pal? Ou apenas cumprirá pro-
tocolo na cadeira de prefeito?

Em decorência do não cumprimentoEm decorência do não cumprimentoEm decorência do não cumprimentoEm decorência do não cumprimentoEm decorência do não cumprimento
judicial juiz determina multajudicial juiz determina multajudicial juiz determina multajudicial juiz determina multajudicial juiz determina multa
de R$ 5 mil por horade R$ 5 mil por horade R$ 5 mil por horade R$ 5 mil por horade R$ 5 mil por hora

PrefPrefPrefPrefPrefeitura perde no Teitura perde no Teitura perde no Teitura perde no Teitura perde no Tribunal deribunal deribunal deribunal deribunal de
Justiça e desembargadorJustiça e desembargadorJustiça e desembargadorJustiça e desembargadorJustiça e desembargador
determina posse de “Chiquinho”determina posse de “Chiquinho”determina posse de “Chiquinho”determina posse de “Chiquinho”determina posse de “Chiquinho”

Juiz da posse para “Chiquinho”Juiz da posse para “Chiquinho”Juiz da posse para “Chiquinho”Juiz da posse para “Chiquinho”Juiz da posse para “Chiquinho”
após prefeitura não cumprirapós prefeitura não cumprirapós prefeitura não cumprirapós prefeitura não cumprirapós prefeitura não cumprir
decisão judicialdecisão judicialdecisão judicialdecisão judicialdecisão judicial

Publicação no Diário Oficial aPublicação no Diário Oficial aPublicação no Diário Oficial aPublicação no Diário Oficial aPublicação no Diário Oficial a
posse de “Chiquinho” comoposse de “Chiquinho” comoposse de “Chiquinho” comoposse de “Chiquinho” comoposse de “Chiquinho” como
prefeitoprefeitoprefeitoprefeitoprefeito
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obrigatoriamente deve res-
peitar a LEI 13.022 que o
município de Foz vem desres-
peitando há anos.

Entre as obrigações para
contratação, estão a previsi-
bilidade de orçamento para
adquirir antes da conclusão
do curso de formação do cha-
mados EPIs, neste caso uni-
forme como: botinas, coletes
balísticos e arma de fogo.

Então parece claro que o
prefeito e seus "ajudantes do
mal" estão na realidade enga-
nando a população com esta
promessa de concurso públi-
co da GM.

O atual secretário de se-
gurança pública municipal,
Tenente-coronel Marcos An-
tônio Jahnke, nada mais é que
um cumpridor de ordens do
prefeito. Haja vista que com-
pactua com as escalas de ser-
viço (que neste final de sema-
na entre 2 a 3 viaturas por
turno de serviço) o que não
garante segurança mínima
para os servidores, imagina
para a população.

"Muttley"
O atual secretário Marcos

Antônio Jahnke, está prestes
a ter seu nome apelidado
como "Muttley", aquele do
desenho animado que é um
"apaixonado por medalha".
Vai que a moda pega e res-
pinga para o diretor.

POLÍTICA EM FARRAPOS

Guarda Municipal não repassa
fardamento há mais de 4 anos

A Guarda municipal exer-
ce suas atividades armada e
uniformizada. Assim está na lei
de criação da instituição que
no ano que vem completa 30
anos de serviços prestados à
comunidade iguaçuence.

O dicionário se refere ao
uniforme como "que tem a
mesma roupa ou aproximada-
mente a mesma forma, apa-
rência, padrão, valor que o(s)
outro(s) do mesmo tipo; aná-
logo, idêntico, semelhante".

Já a realidade da Guarda
Municipal de Foz do Iguaçu
é muito diferente.Cada um
como quiser, uns com cami-
seta que uma vez foi azul
agora é desbotada, outros
com pijamas, calça azul des-
botada, rasgada. São dois
motivos:

Primeiro
O primeiro é que a ultima

distribuição de peças de uni-

Chico Brasileiro abandonou a corporação que presta um grande serviço a comunidade;
comandante da GM diz "amém" para o prefeito e pode ser apelidado de Muttley

devido as exigências que a
pandemia impôs.

Segundo
O segundo é a ineficiência

que os atuais dirigentes (se-
cretário e diretor) teimam em
exigir que os servidores usem
o uniforme, ai os motivos são
diversos entre simplesmente
(estes servidores não terem o
uniforme).

O medo de serem cobra-
dos pelos servidores e o mais
grave que a clara "simpatia"
do secretário e por consequ-
ência do diretor do DPGM,
mais a idéia do prefeito e do
procurador geral em extinguir
a instituição.

Chico Brasileiro também
tem uma posição ambígua em
relação a Guarda Municipal.
Hora ele fala em extinguir,
hora ele fala em fazer concur-
so, mas o fato é que ele sem-
pre relegou a nossa valorosa
GM em 5º plano.

De acordo com informa-
ções obtidas pelo Tribuna, o
prefeito deve a corporação 4
referências: 12%, algumas
atrasadas há quase dois anos.
Além da ascensão em decor-
rência a lei Marcelo Arruda
que já está no 6º mês atrasa-
do (6%), levando em consi-
deração que o orçamento da
SMSP de 2024 será 500 mil
a menos que em 2023.

É lógico que se não cum-
priu com as obrigações em
2023, logo em 2024 com
menos dinheiro não o
fará aquele concurso
público prometido.

Concurso
Público

Mas vamos esclare-
cer melhor o concurso
para Guarda Municipal,

Da redação
Fotos: Reprodução

forme foi feita antes da pan-
demia (lembrando a Guarda
Municipal não parou, alias tri-

plicou sua atuação durante a
pandemia) e desta forma o
desgaste foi muito acelerado

Jahnke poderá recebeu o apelido de MuttleyJahnke poderá recebeu o apelido de MuttleyJahnke poderá recebeu o apelido de MuttleyJahnke poderá recebeu o apelido de MuttleyJahnke poderá recebeu o apelido de Muttley
Chico Brasileiro abandonou a Guarda MunicipalChico Brasileiro abandonou a Guarda MunicipalChico Brasileiro abandonou a Guarda MunicipalChico Brasileiro abandonou a Guarda MunicipalChico Brasileiro abandonou a Guarda Municipal

Mesmo perseguida, a GM presta um grande serviço a população de Foz do IguaçuMesmo perseguida, a GM presta um grande serviço a população de Foz do IguaçuMesmo perseguida, a GM presta um grande serviço a população de Foz do IguaçuMesmo perseguida, a GM presta um grande serviço a população de Foz do IguaçuMesmo perseguida, a GM presta um grande serviço a população de Foz do Iguaçu
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POLÍTICA VOTAÇÃO

Depois de ficar mais de 60
dias na Comissão de Legisla-
ção, Justiça e Redação da
Câmara Municipal o Projeto
de Resolução n° 10/2023,
que prevê alteração no Regi-
mento Interno enfrentou ou-
tra barreira - desta vez no ple-
nário, com um pedido de vis-
tas. Na CCJ o projeto estava
travado devido à demora dos
vereadores Adnan El Syed e
Yasmin Hachem em assinar o
parecer favorável que já tinha
assinatura do presidente da
Comissão, Ney Patrício.

A proposta estabelece que
as comissões parlamentares
de inquérito (CPIs) terão pri-
oridade de funcionamento, se
desvinculando da fila de es-
pera das comissões especiais,
devido à relevância e pode-
res de ampla investigação. A
alteração possibilitará, por
exemplo, que a CPI do Trans-

Veja quais são os vereadores que estão
travando a CPI do Transporte Coletivo

Da redação
Fotos: Reprodução

porte, inicie os trabalhos de
investigação.

O projeto entrou para pau-
ta de votação na sessão do dia
24 de novembro, mas a mano-
bra da bancada ligada ao pre-
feito Chico Brasileiro é travar
a CPI do Transporte de todas
as formas. O líder do governo,
vereador Alex Meyer, pediu
vistas. A solicitação do verea-
dor só tem um motivo: manter
a CPI do Transporte travada,
até porque o projeto tramita na
casa desde o dia 18 de setem-
bro, ou seja, quase 90 dias.
Portanto, houve tempo mais do
que suficiente para apresentar
qualquer tipo de emenda ou
sugestão.

Votaram em favor do pe-
dido de vistas e assim tirando
o projeto da pauta, os verea-
dores Adnan El Sayed, Alex
Meyer, Anice Gazzaoui, Pro-
tetora Carol, Edivaldo Alcân-
tara, Dr. Freitas, Jairo Cardo-
so, Kalito Stoeckl, Rogério
Quadros e Yasmin Hachem.

O que querem
esconder?

Essa atitude do grupo de
vereadores ligado ao prefeito
Chico faz aumentar ainda mais
as suspeitas de irregularida-
des no contrato do transpor-
te coletivo que neste ano a
empresa recebeu mais de R$
24 milhões dos cofres públi-
cos como custeio ou subsidio
do serviço. A CPI foi criada
no dia 15 de setembro. Pro-
posta pelo presidente da Casa,
João Morales (União Brasil),
a CPI teve, inicialmente, as
assinaturas de outros três ve-
readores: Galhardo (Republi-
canos), Cabo Cassol (Pode-
mos) e Marcio Rosa (PSD).
Para ser instalada automatica-
mente, a proposição necessi-
tava de, ao menos, mais uma
assinatura. A 5ª assinatura foi
do vereador Ney Patrício
(PSD). Após isso, os demais
vereadores, por unanimidade,
também resolveram assinar o

requerimento.

Projeto de alteração
no Regimento vai

destravar CPIs
Proposto pelo presidente

João Morales (União Brasil),
o projeto de alteração no
Regimento Interno é assina-
do por mais quatro vereado-
res: Cabo Cassol (Podemos),
Galhardo (Republicanos),
Marcio Rosa (PSD) e Ney
Patrício (PSD). "O intuito des-
se projeto é evitar que os pro-
cessos de CPIs que possam
apurar quaisquer irregularida-
des fiquem aguardando as
comissões que não tenham a
função e efeito de uma CPI,
propondo celeridade no pro-
cesso", explica o presidente
João Morales.

CPI do Transporte
depende do plenário
Atualmente, quando as co-

missões especiais e parlamen-
tares de inquérito são criadas,

elas precisam ser instituídas por
meio de uma portaria da presi-
dência, autorizando o início e
funcionamento dos trabalhos.
Contudo, no regimento interno
também é previsto que só po-
dem operar cinco comissões
temporárias ao mesmo tempo,
sejam elas comissões especi-
ais ou CPIs.

Desta forma, uma CPI ou
uma Comissão Especial, vai
para uma fila geral de espera.
Havendo cinco em funciona-
mento, só quando encerra
uma, podem ser iniciados os
trabalhos da comissão se-
guinte. No momento, a Câ-
mara tem cinco em andamen-
to e três na fila de espera, in-
cluindo a CPI do Transporte.
Com o projeto, que está tra-
mitando na Casa e depende
da aprovação do plenário, a
proposta é que seja viabiliza-
da a instalação de cinco co-
missões especiais e três co-
missões parlamentares de in-
quéritos concomitantemente.
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que o MP, de forma muito
assertiva, questionou o Mu-
nicípio sobre a destinação fi-
nal dos aparelhos de ar con-
dicionado. Afinal, ficariam com
a prefeitura ou com as empre-
sas? Por isso foi suspenso.
Isso causou muita indignação
no governo, sobretudo com a
senhora primeira dama", com-
pleta o sindicalista.

Dilto explica que a situa-

ção do transporte ficou in-
sustentável. "O que tirava da
tarifa daria o equivalente a
R$ 5,30 por quilômetro ro-
dado. A empresa teimou em
operar durante cerca de 12
meses com muita dificuldade,
e o prefeito não reconhecia
a situação, a ponto de fazer
primeiro a intervenção por
conta da falência da gato
branco. Logo devolveu, de-

POLÍTICA MÁ GESTÃO

"A marca desse governo é a incompetê
gestão de Chico Brasileiro à frente do 

A falta de competência do
prefeito Chico Brasileiro
(PSD) sobre a gestão do
Transporte Público de Foz do
Iguaçu é apontada como a
principal causa para precari-
edade do serviço na cidade.
De acordo com análise do
ex-presidente do Sindicato
dos Trabalhadores Rodoviá-
rios (SITROFI), Dilto Vito-
rassi, o governo de Chico
Brasileiro pauta suas ações
para atender interesses alhei-
os à população.

"É lamentável observar-
mos um  governo que cami-
nha para terminar seu segun-
do mandato sem conseguir
resolver minimamente a situ-
ação do transporte público de
Foz do Iguaçu. Quem acom-
panha este assunto de perto
sabe muito bem que o prefei-
to Chico Brasileiro e sua tur-
ma não estão preocupados
com quem precisa pegar ôni-
bus para estudar ou trabalhar.
A preocupação deles é sem-
pre com os empresários, ja-
mais com o cidadão. Basta

Ex-presidente do SITROFI aponta falhas e denuncia falta de compr
Da redação
Foto: Reprodução

olhar a realidade que temos",
afirma Dilto Vitorassi.

Em entrevista, o sindica-
lista que atua no setor de
transporte público de Foz do
Iguaçu há mais vinte anos
apontou algumas das deci-
sões de Chico Brasileiro que
considera equivocadas sobre
a gestão do serviço no mu-
nicípio. 'É muito estranho
que, dado os problemas po-
líticos, o prefeito decidiu não
mais reajustar o valor da ta-
rifa desde a pandemia,  que
normalmente tinha sua data-
base para o mês de setembro.
Este é um ponto. O prefeito
sabe que os índices caíram
para patamares insustentá-
veis. Chico Brasileiro pegou
birra com a empresa Trans-
balan e Cidade Verde. Para
ganhar eleições em 2020 re-
solveu isentar o ISSQN para
colocar frota com ar condici-
onado. De maneira irrespon-
sávell", afirma Vitorassi ao re-
lembrar que o modelo de sub-
sídio proposto pelo governo
de Chico Brasileiro terminou
vetado pelo Ministério Públi-
co do Paraná.

 "Todos acompanhamos

pois de seis meses, e esco-
lheram como administrador o
próprio dono da empresa.
Em seguida veio outra inter-
venção, com o intuito de
operacionalizar o dinheiro
que vinha do governo fede-
ral para atender cidades afe-
tadas pela pandemia. O en-
tão presidente Bolsonaro ve-
tou e a saída encontrada pelo
Chico foi a intervenção no dia
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ência", critica Dilto Vitorassi sobre
Transporte Público de Foz do Iguaçu
omisso da Prefeitura em garantir qualidade do serviço na cidade

MÁ GESTÃO

3/12/2020 e entregaram no
dia 28/01/2021 sem achar
nenhuma solução. Isso bus-
cou-se uma forma de com-
por com os empresários",
detalha Vitorassi.

O ex-presidente do SI-
TROFI afirma que acompa-
nhou as tratativas do gover-
no para rescindir o contrato
de forma amigável. "Ocorre
que pra fazer o cancelamen-

to do contrato de forma ami-
gável, eles queriam que as
empresas do consórcio Sor-
riso que estava rodando não
cobrasse nenhum passivo dali
pra trás, o que não tem como.
O consórcio sorriso susten-
tou o transporte urbano por
mais de um ano, operando
no prejuízo, a ponto de ir à
falência. A empresa explicou
que para fazer os ajustes não

precisava romper o contra-
to. Todas as grandes cidades
do Paraná, o prefeito faz o
subsídio de R$ 1 milhão por
mês, nós oferecemos cerca
950 mil km rodado ao mês e
mantemos no mínimo os 132
ônibus de frota média e o
prefeito não aceitou, recu-
sou", afirma.

Ao fazer isso, Vitorassi
explica que o prefeito traba-

lhou com a hipótese de se
buscar a caducidade do con-
trato. "Que não valia mais,
pois não estava sendo apli-
cado, e o fez e de forma ad-
ministrativa. Não foram ca-
pazes de recuar, na primeira
instância o juiz disse que o
ato é nulo. Precisa de outro
processo de licitação, para
um ano".

Ainda segundo avaliação
de Vitorassi, com a tarifa em
torno de R$ 6,70 no primeiro
contrato, o que passou de R$
5,30 para R$ 6,70. "Veja, as
empresas estavam levando um
prejuízo de R$ 1,4 milhão mês
no consórcio, ai com a outra
ele reconheceu e passou a sub-
sidiar 600 mil mês, e com um
ano ia fazer a licitação nova, e
quem quisesse concorrer con-
corria. Ocorre que passou-se
um ano e não moveram uma
palha. Quando o contrato es-
tava vencendo, eles optaram
por fazer o segundo proces-
so licitatório, de novo emer-
gencial por mais dois anos
para fazer todo o estudo do
transporte urbano. Parece
uma piada", critica.

Feito isso a tarifa do trans-

porte público de Foz foi pra
R$ 9,70. "Isso sem conside-
rar o cobrador na planilha. Se
verificar que o cobrador cor-
responde 14% no impacto da
planilha, a tarifa de foz é R$
11, com mais os direitos do
trabalhador vai pra R$ 12 o
km rodado. Essa foi a forma
que renovaram, refizeram o
contrato para mais dois anos,
com o mesmo papo que vão
fazer a licitação nesses dois
anos, ate agora não fizeram
nada, o que é de lamentar".

Vitorassi explica que atu-
almente paga-se R$ 9,75, in-
cluído mão de obra, encargos
sociais. "Tudo que e do ope-
racional correspondia a 52%
do custo, tão logo se pega R$
9,75, sem os cobradores, ele
caiu pra R$ 38%, de R$ 9,75
é pra mão de obra, 25% é
para combustível, de 15% a
17% era para renovação de
frota, antes pra administrar 4
empresa eles cobravam 6% a
7% como taxa de administra-
ção, e hoje se pega a mesma
tabela hoje da 86% onde ta
os outros 14%? Está tá na
mão do empresário", acusa
Dilto Vitorassi.



10 5 à 12 de dezembro de 20235 à 12 de dezembro de 20235 à 12 de dezembro de 20235 à 12 de dezembro de 20235 à 12 de dezembro de 2023

POLÍTICA

Vereador Adnan Al Sayed
estaria com crise de identidade?

Pelo menos é o que se
pode entender em função de
suas atitudes ambíguais no
Legislativo Municipal , desde
o início do seu mandato.

Quando tomou posse no
início de 2023, El Sayd deu a
impressão que seria o melhor
vereador dessa Legislatura,
dado seu currículo e economis-
ta famoso e vasta experiência
na política nativa. Também se
mostrava entendido na políti-
ca estadual, nacional e, quiçá.
Internacional, por suas ligações

com o Líbano e Faixa de Gaza.
Ocorre que já nos primei-

ros meses de mandato, Ada-
na foi mostrando que seus pre-
dicatos não eram assim tão
fascinantes, pois mostrou-se
um vereador apagado , pro-
movendo poucas ações em
defesa da comunidade e, mui-
to menos, dos irmãos árabes
que o ajudaram a se eleger.

Se formos olhar os proje-
tos apresentados por Adnan,
veremos que ele não se esfor-
çou muito para mostrar servi-
ço e retribuir os salários que
vem recebendo com vereador.

Tribuna Popular fez um cál-

Da redação
Foto: Reprodução

DÚVIDA

culo aproximado do volume de
recursos recebidos pelo vere-
ador nestes três primeiros anos
de mandato. Levando-se em
consideração um salário médio
de 10 mil reais, multiplicado por
36 meses, chegaremos facil-
mente aos 400 mil reais. Será
que ele fez por merecer para
ganhar essa quase fortuna?

E olha que estamos falan-
do apenas em seus vencimen-
tos como vereador, sem com-
putar o salário de seus asses-
sores, que devem ganhar qua-
se 40 mil por mês. Multiplica-
do pelos 36 meses, serão mais
de 1 milhão de reais. Fora os

cargos indicados na prefeitura.
Convenhamos, é muito di-

nheiro para pouco trabalho.
Poderíamos falar mais ain-

da de Adnan, mas nesta edi-
ção o espaço está apertado e

deixaremos para as próximas
fazer uma tretrospectiva com-
pleta do trabalho desse vere-
ador, assim como de outros
que também não mostraram a
que vieram.



115 à 12 de dezembro de 20235 à 12 de dezembro de 20235 à 12 de dezembro de 20235 à 12 de dezembro de 20235 à 12 de dezembro de 2023

POLÍTICA

Adnan vota contra a geração de
emprego e desenvolvimento econômico
Pré-candidato a prefeito do Governo Chico votou contra benefícios de ISS
para os parques temáticos instalados ou que vierem a se instalar na cidade

O vereador Adnan El
Sayed, membro da bancada
do prefeito, presidente da
Comissão de Finanças e pré-
candidato a prefeito no grupo
de Chico Brasileiro, resolveu
meter o pé na jaca. Desde o
início, ele vem tentando em-
placar na pauta do desenvol-
vimento econômico da cida-
de, mas por incrível que pare-
ça na hora que os empreen-
dedores precisaram do vere-
ador, ele votou contra.

Isso mesmo. Adnan Al
Sayed foi o único a votar con-
tra o incentivo fiscal que a pre-
feitura propôs para um setor
promissor na cidade, em ra-
zão da característica de polo
turístico mundial. A proposta
que o pré-candidato do gru-
po político do atual prefeito
votou contra é nada mais,
nada menos que incentivo fis-
cal para os parques temáticos
estabelecidos ou que vierem a
se estabelecer na cidade.

Trata-se do Projeto de Lei

Da redação
Foto: Reprodução

INCRÍVEL

complementar de nº 13/2023,
que altera a Lei Complemen-
tar nº 304 de 20 de dezembro
de 2018. Essa lei de 2018 já

concede incentivos para os
parques aquáticos/termais e
aquários. A alteração é para a
inclusão dos parques temáti-

cos nos benefícios previstos na
antiga lei. Na hora da votação,
ocorrida na sessão do dia 24
de novembro, Adnan votou
contra e sequer deu qualquer
explicação. Felizmente, o pro-
jeto foi aprovado por 13 vo-
tos a 1.

Veja os
incentivos

Com isso, fica estabeleci-
do o incentivo fiscal para os
empreendimentos (parques
temáticos) no setor de presta-
ção de serviços no Município
de Foz do Iguaçu não que tan-
ge ao Imposto Sobre Serviços
de Qualquer Natureza - ISS-
QN. O ISSQN será de 2%
para os primeiros dez anos,
contados a partir do exercício
em que for atribuída a licença
para localização e funciona-

mento; e de 5% a partir do
décimo primeiro ano de ativi-
dade no Município.

"Os parques temáticos ins-
talados ou que vierem a se ins-
talar no município, deverão
formalizar adesão e preencher
exclusivamente as seguintes
condições: empreguem no mí-
nimo 50 pessoas até o fim dos
cinco primeiros anos de ativi-
dades; e de no mínimo 75 pes-
soas para o fim do sexto, séti-
mo, oitavo, nono e décimo
anos de atividades", consta no
texto do projeto.

Os empregos deverão ser
destinados exclusivamente a
pessoas residentes e domicili-
adas no Município de Foz do
Iguaçu, devidamente compro-
vado por meio de registro na
Carteira de Trabalho e Previ-
dência Social - CTPS.

Adnan Al Sayed foi o único a votar contra o incentivo fiscal que aAdnan Al Sayed foi o único a votar contra o incentivo fiscal que aAdnan Al Sayed foi o único a votar contra o incentivo fiscal que aAdnan Al Sayed foi o único a votar contra o incentivo fiscal que aAdnan Al Sayed foi o único a votar contra o incentivo fiscal que a
prefeitura propôs para um setor promissor na cidadeprefeitura propôs para um setor promissor na cidadeprefeitura propôs para um setor promissor na cidadeprefeitura propôs para um setor promissor na cidadeprefeitura propôs para um setor promissor na cidade
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O Deputado Estadual Ba-
tatinha (MDB) reafirmou seu
apoio aos colégios cívico-mi-
litares em um encontro re-
cente com o Secretário de
Estado da Educação, Roni
Miranda, consolidando assim
sua posição em prol dessa
modalidade educacional. O
encontro ocorreu em meio à
consulta pública promovida
pelo Governo do Paraná,
que busca implementar o
modelo em 127 colégios es-
taduais distribuídos em 56
cidades do estado.

A iniciativa do Estado visa
enriquecer o debate sobre a

Deputado Batatinha reforça apoio aos
colégios cívico-militares em encontro
com Secretário de Estado da Educação
O encontro ocorreu em meio à consulta pública promovida pelo Governo do Paraná

introdução dos colégios cívi-
co-militares, permitindo que
todos os membros da comu-
nidade escolar expressem
suas opiniões. Professores,

funcionários e pais de alunos
participaram ativamente da
votação, que se tornou uma
ferramenta democrática para
a tomada de decisão.

Da Assessoria
Foto: Reprodução

ALEP

Batatinha destacou a im-
portância de ouvir a comuni-
dade escolar antes de imple-
mentar mudanças significati-
vas no sistema de ensino. "Es-
tamos diante de uma decisão
que impactará diretamente a
vida de milhares de estudan-
tes, professores e familiares.
É crucial ouvir as vozes da-
queles que estão na linha de
frente da educação. E nós
apoiamos a implementação
desse modelo nos colégios
pois tem apresentado exce-
lentes resultados", afirmou o
Deputado.

O Secretário Roni Miran-
da expressou sua gratidão
pelo engajamento do parla-
mentar e de outros represen-

tantes políticos interessados
no aprimoramento do sistema
educacional paranaense. A
consulta pública continuará a
receber contribuições, e a
decisão final sobre a imple-
mentação dos colégios cívi-
co-militares será baseada não
apenas em critérios técnicos,
mas também nas opiniões e
necessidades da comunidade
escolar.

O resultado da consulta
está previsto para ser divulga-
do em 5 de dezembro, segun-
do a Secretaria de Estado da
Educação. O modelo combi-
na elementos da gestão civil
com a presença de militares da
reserva inativos na administra-
ção e na rotina escolar.

Audiência ressalta importância dos avanços
tecnológicos na segurança pública

Representantes das políci-
as do estado e órgãos do se-
tor apresentaram novidades e
ações desenvolvidas no Para-
ná em evento promovido pelo
deputado Batatinha (MDB).

Experiências e iniciativas
voltadas à inovação na segu-
rança pública foram levadas à
Assembleia Legislativa do Pa-
raná por vários representantes
das polícias do estado e ór-
gãos do setor. A Audiência
Pública promovida pelo depu-
tado Batatinha (MDB), líder
do Bloco Parlamentar Temá-
tico Digital e da Inovação, tra-
tou sobre ações em andamento
e as perspectivas de imple-
mentação de tecnologias de

ponta para aprimorar a segu-
rança pública paranaense.

"Queremos discutir sobre
tecnologia na segurança públi-
ca, para utilizar essa ferramen-
ta em benefício de todos os
paranaenses e no combate ao
crime organizado. A inovação
é uma preocupação do esta-
do, tanto que foi criada a Se-
cretaria de Inovação Tecnoló-
gica. Tudo o que apuramos
aqui vamos encaminhar para o
secretário Marcelo Rangel
com a possibilidade de se tor-
nar uma política pública e
quem sabe até uma lei estadu-
al para utilizar a tecnologia na
segurança pública", justificou o
deputado Batatinha.

"É importante atualizar a se-
gurança pública, porque é pre-
ciso usar a inteligência e as fer-
ramentas de tecnologia para atu-
ar junto ao cidadão e no com-
bate à criminalidade. Os profis-
sionais de segurança pública não
podem ficar alijados nesse mo-
mento de avanço tecnológico
vivido mundialmente. A Secre-
taria de Segurança Pública está
inovando, buscando parcerias
para fazer com que o profissi-
onal de segurança pública es-
teja atualizado", explicou o co-
ronel Adilson Prusse, represen-
tando no evento o secretário de
segurança pública, coronel Hu-
dson Leôncio Teixeira.

O diretor-geral da Polícia

Científica do Paraná, Luiz Ro-
drigo Grochocki, ressaltou que
o órgão trabalha essencial-
mente com tecnologia trazen-
do maior eficiência para o sis-
tema de Justiça e segurança
pública, além de maior prote-
ção para o cidadão.

Ele citou como exemplo
ferramentas como a rede inte-
grada de todas as polícias ci-
entíficas do Brasil, o banco
nacional de perfis genéticos e
de análise balística, que fazem
o cruzamento de dados. "Por
usar o próprio método cientí-
fico, que é decorrente da pes-
quisa e inovação dentro da
academia, o uso da tecnolo-
gia já está no próprio DNA na

Polícia Científica", afirmou.
O comandante-geral do

Corpo de Bombeiros do Pa-
raná, coronel Manoel Vasco
de Figueiredo Junior, falou so-
bre a importância da tecnolo-
gia como aliada das forças de
segurança e citou uma novida-
de que será incorporada na
Operação Verão do governo
do estado este ano.

"O drone será usado para
fazer o monitoramento no li-
toral do Paraná, naquelas áre-
as onde não há a presença do
guarda-vidas, para que a gen-
te possa deslocar equipes para
dar o atendimento, fazer o sal-
vamento, ou mesmo orientar
essas pessoas", explicou.



5 à 12 de dezembro de 20235 à 12 de dezembro de 20235 à 12 de dezembro de 20235 à 12 de dezembro de 20235 à 12 de dezembro de 2023 13

POLÍTICA POLITICAGEM

Deputado Matheus Vermelho
garante governabilidade para Chico
Brasileiro na Câmara Municipal
Da redação
Foto: Reprodução

Presidente do Partido Progressistas em Foz do Iguaçu estaria endossando
seus dois vereadores a dar governabilidade a prefeito Chico

O deputado estadual Ma-
theus Vermelho (PP) estaria
utilizado sua influência políti-
ca para garantir apoio ao pre-
feito Chico Brasileiro junto à
Câmara Municipal de Foz do
Iguaçu (CMFI)? Presidente
do Partido Progressistas na
cidade, o deputado estadual
tem sob seu controle os ve-
readores Alex Meyer (PP) e
Carol Dedonatti (PP), para
compor a base de apoio ao
prefeito.

"O Matheus Vermelho tem
se posicionado no sentido de
compor o grupo político que
tem Paulo Mac Donald como
candidato à prefeitura de Foz

no ano que vem. Ocorre que
o Matheus está jogando para
tudo que é lado. Pelo menos
é esse o entendimento dos
formadores de opinião. Ao
mesmo tempo em que diz es-
tar com Paulo, ele mantém
sob seu controle os votos dos
vereadores Alex Meyer e
Carol Dedonatti no Legislati-
vo municipal.

Inclusive o vereador Alex é
líder de governo do Chico na
Câmara. Como que o Matheus
apoiara Paulo Mac Donald
para prefeito ao mesmo tempo
autoriza aos vereadores de seu
partido que sustentem o go-
verno do Chico na Câmara?
Tem coisa aí", critica uma fon-
te que pede para não ter sua
identidade revelada.

Em entrevista à imprensa
local, Matheus indica que seu
nome também está indicado
para disputar a prefeitura de
Foz em 2024. "O Progressis-
tas é uma sigla muito grande
em nível nacional, estadual e
municipal. Então, temos a
nossa representatividade, so-
mos um partido muito forte,
um partido que tem uma ex-
pressão muito grande e a gen-
te está analisando quais são
as conjunturas políticas, quais
são as coligações, como que
serão feitas e claro, não po-
demos descartar posiciona-
mento e ter um candidato",
afirmou o deputado

Sobre a composição de
forças na Câmara Municipal,
o PP segue compondo a base

de Chico Brasileiro, que tem
como sucessor o grupo polí-
tico composto pelo ex-prefei-
to Samis da Silva. "E dessa
forma temos uma cidade em
retalhos, com diferentes gru-
pos políticos, muitas vezes
antagônicos entre si, com-
pondo alianças inimagináveis.
Tudo pelo poder. Nesse sen-
tido, o deputado Matheus,
que recém entrou na vida po-
lítica, parece saber jogar o
jogo da politicagem, sempre
com interesses particulares à
frente dos interesses públi-
cos", finaliza a fonte sem se
identificar.

Será que o tão sonhado can-
didato do Deputado Matheus
poderá ser vice do Samis? Ser-
gio Beltrame que o diga?

Deputado Matheus Vermelho é presidente do Partido Progressistas em Foz do IguaçuDeputado Matheus Vermelho é presidente do Partido Progressistas em Foz do IguaçuDeputado Matheus Vermelho é presidente do Partido Progressistas em Foz do IguaçuDeputado Matheus Vermelho é presidente do Partido Progressistas em Foz do IguaçuDeputado Matheus Vermelho é presidente do Partido Progressistas em Foz do Iguaçu

Vereador Alex é o líder do prefeito Chico junto a Câmara de VereadoresVereador Alex é o líder do prefeito Chico junto a Câmara de VereadoresVereador Alex é o líder do prefeito Chico junto a Câmara de VereadoresVereador Alex é o líder do prefeito Chico junto a Câmara de VereadoresVereador Alex é o líder do prefeito Chico junto a Câmara de Vereadores
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O atual campeão da UEFA Futsal Champions
League, segue em preparação para a Copa Inter-
continental Decathlon/Kipsta. A equipe maiorquina
foi a quinta estreante na competição a conquistar o
título e dentre as 22 edições já realizadas, a Espa-
nha conquistou 12, destacando a força do futsal es-
panhol no cenário mundial.

Durante sua brilhante trajetória pela UEFA, os
maiorquinos mostraram determinação, garra e gran-
de qualidade técnica, fatores que levaram a equipe
a conquistar seu primeiro grande título. Na grande
final, enfrentaram o Sporting em uma partida que
terminou em 1-1, com gol de Rivillos e o título veio

após vitória nos pênaltis por 5-3, com gols de Tayye-
bi, Cainan, Marlon, Cléber e Rivillos.

Atualmente, o Mallorca Palma Futsal, segue com
seus compromissos válidos pela Liga Espanhola e
também pela UEFA, mirando novamente no título.
Além disso, a equipe comandada pelo técnico An-
tonio Vadillo, se prepara para o grande duelo con-
tra o Cascavel Futsal, válido pela Copa Interconti-
nental.

"Estamos muito empolgados com a Copa Inter-
continental, sabemos que será um jogo difícil devi-
do ao grande nível do nosso rival, mas este tem
tudo para ser um grande jogo em busca de um gran-
de título", destacou Vadillo.

INGRESSOS
A Copa Intercontinental Decathlon Kipsta acon-

tece no dia 07 de dezembro, às 20h30, no Ginásio
Costa Cavalcanti, em Foz do Iguaçu. Ingressos an-
tecipados custam R$ 100,00 (inteira) e R$ 50,00
(meia-entrada) e podem ser adquiridos clicando
aqui.

A meia-entrada é destinada a estudantes, apo-
sentados, pessoas acima de 60 anos, portadores
de deficiência, professores e doadores de sangue.
Crianças até 10 anos têm acesso livre.

Futsal

Às vésperas da Copa Intercontinental,
Mallorca Palma Futsal se prepara
para enfrentar o Cascavel
Duelo acontecerá no dia 07 de dezembro, em Foz do Iguaçu
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Amistoso de Futsal

Copa Intercontinental e
Amistosos da Seleção: Saiba
onde adquirir seus ingressos
Foz do Iguaçu conta com 7 pontos de venda física e
Cascavel conta com 2, além de links online para compra

A agenda de dezembro está lotada para
os apaixonados por futsal. No dia 07 de de-
zembro, às 20h30, no Ginásio Costa Cavalcan-
ti, em Foz do Iguaçu, o atual campeão da Li-
bertadores, Cascavel Futsal e o atual campeão
da UEFA, Mallorca Palma Futsal, da Espanha,
se enfrentam em busca da taça da Copa Inter-
continental Decathlon/Kipsta.

Já no dia 17 de dezembro, ao meio dia,
acontece também no Ginásio Costa Cavalcan-

Ingressos para Copa Intercontinental Decathlon/Kipsta e Amistosos da SeleçãoIngressos para Copa Intercontinental Decathlon/Kipsta e Amistosos da SeleçãoIngressos para Copa Intercontinental Decathlon/Kipsta e Amistosos da SeleçãoIngressos para Copa Intercontinental Decathlon/Kipsta e Amistosos da SeleçãoIngressos para Copa Intercontinental Decathlon/Kipsta e Amistosos da Seleção

ti, o Amistoso da Seleção Brasileira contra Cos-
ta Rica, que faz parte da extensa programação
do Mundo do Futsal Exp, maior evento de fut-
sal mundial.

E para facilitar ainda mais a aquisição dos
ingressos para as partidas (Copa Intercontinen-
tal e Amistoso Seleção Brasileira X Costa Rica),
os ingressos poderão ser adquiridos em qual-
quer uma das sete unidades da Panorama Ma-
teriais de Construção, em Foz do Iguaçu.

1-1-1-1-1-     Panorama JK - Foz do Iguaçu:Panorama JK - Foz do Iguaçu:Panorama JK - Foz do Iguaçu:Panorama JK - Foz do Iguaçu:Panorama JK - Foz do Iguaçu:
Endereço: Av. Juscelino Kubitschek, 3312 - Monjolo
Telefone: (45) 3528-8020 / WhatsApp: (45) 9 9143-3430
 Horário de Atendimento: De segunda a sexta das 08h às 18h /
Sábado das 08h às 13h

2-2-2-2-2-     Panorama República - Foz do Iguaçu:Panorama República - Foz do Iguaçu:Panorama República - Foz do Iguaçu:Panorama República - Foz do Iguaçu:Panorama República - Foz do Iguaçu:
Endereço: Avenida República Argentina, 3552 - Jardim Pano-
rama
Telefone: (45) 3525-3430 / WhatsApp: (45) 9 9142-0767
Horário de Atendimento: De segunda a sexta das 08h às 18h /
Sábado das 08h às 13h

3-3-3-3-3-     Panorama Vila 'A' - Foz do Iguaçu:Panorama Vila 'A' - Foz do Iguaçu:Panorama Vila 'A' - Foz do Iguaçu:Panorama Vila 'A' - Foz do Iguaçu:Panorama Vila 'A' - Foz do Iguaçu:
Endereço: Avenida Silvio Américo Sasdelli, 2037 - Jardim Lan-
caster
Telefone: (45) 3028-8030 / WhatsApp: (45) 9 9143-4176
Horário de Atendimento: De segunda a sexta das 08h às 18h /
Sábado das 08h às 13h

4-4-4-4-4-     Panorama Morumbi - Foz do Iguaçu:Panorama Morumbi - Foz do Iguaçu:Panorama Morumbi - Foz do Iguaçu:Panorama Morumbi - Foz do Iguaçu:Panorama Morumbi - Foz do Iguaçu:
Endereço: Avenida Mário Filho, 1566 - Morumbi II
Telefone: (45) 3028-8010 / WhatsApp: (45) 9 9137-9582
Horário de Atendimento: De segunda a sexta das 08h às 18h /
Sábado das 08h às 13h

5-5-5-5-5-     Panorama Cataratas - Foz do Iguaçu:Panorama Cataratas - Foz do Iguaçu:Panorama Cataratas - Foz do Iguaçu:Panorama Cataratas - Foz do Iguaçu:Panorama Cataratas - Foz do Iguaçu:
Endereço: Avenida das Cataratas, 1110 - Vila Yolanda
Telefone: (45) 3523.8040 / WhatsApp: (45) 9 9115-9296
Horário de Atendimento: De segunda a sexta das 08h às 18h /
Sábado das 08h às 13h

6-6-6-6-6-     Panorama Centro de Distribuição - Foz do IguaçuPanorama Centro de Distribuição - Foz do IguaçuPanorama Centro de Distribuição - Foz do IguaçuPanorama Centro de Distribuição - Foz do IguaçuPanorama Centro de Distribuição - Foz do Iguaçu
Endereço: Avenida Costa e Silva, 3300 - Beverly Falls Park
Telefone: (45) 3028-8035 / WhatsApp: (45) 9 9144-8054
Horário de Atendimento: De segunda a sexta das 08h às 18h /
Sábado das 08h às 13h

7-7-7-7-7-     Panorama Porto Meira - Foz do IguaçuPanorama Porto Meira - Foz do IguaçuPanorama Porto Meira - Foz do IguaçuPanorama Porto Meira - Foz do IguaçuPanorama Porto Meira - Foz do Iguaçu
Endereço: Avenida Morenitas, 55 - Porto Meira
Telefone: (45)3527-8090 / WhatsApp: (45) 9 9143-6817
Horário de Atendimento: De segunda a sexta das 08h às 18h /
Sábado das 08h às 13h

Já o município de Cascavel, conta com dois pontos de venda
física apenas para os ingressos da Copa Intercontinental Deca-
thlon/Kipsta.
1-1-1-1-1-     Muffatão Neva - CascavelMuffatão Neva - CascavelMuffatão Neva - CascavelMuffatão Neva - CascavelMuffatão Neva - Cascavel
Endereço: Rua Pio XII, 1525 - Neva
2- Muffatão Cancelli - Cascavel2- Muffatão Cancelli - Cascavel2- Muffatão Cancelli - Cascavel2- Muffatão Cancelli - Cascavel2- Muffatão Cancelli - Cascavel
Endereço: Rua Manaus, 2420 - Cancelli

Confira os endereços:
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POLÍTICA

Governo nomeia novo superintendente da
Receita Federal no Paraná e Santa Catarina

RECEITA FEDERAL

Auditor-fiscal Fabio Eduardo Boschi
comandará a 9ª Região Fiscal; Posse foi
na segunda-feira (04), em Brasília

O Diário Oficial da União
(DOU), desta quinta-feira
(30/11/2023), trouxe a nome-
ação do auditor-fiscal Fabio
Eduardo Boschi, para ser o
superintendente da Receita
Federal do Brasil da 9ª Re-
gião Fiscal, que engloba os
estados do Paraná e Santa
Catarina. Ele substitui Clau-

dia Regina Leão do Nasci-
mento Thomaz, que vai para
o Ministério da Fazenda.

"Estou muito feliz e honra-
do por ter sido nomeado para
a função do enorme desafio
de comandar a 9ª Região Fis-
cal, uma região fiscal com-
posta por importantíssimos
estados, o Paraná e Santa
Catarina, com uma importân-
cia estratégica e relevantíssi-
ma para o país, sobretudo,

Da Redação
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mas não somente, na área
aduaneira", disse.

Boschi, que estava lotado
como delegado da Receita
Federal em Presidente Pru-
dente (SP), será responsável
por gerenciar portos, aero-
portos, aduanas e delegacias
em todo o Estado do Paraná
e de Santa Catarina. A posse
do novo superintendente
ocorreu na segunda-feira
(04), em Brasília. Fabio Eduardo BoschiFabio Eduardo BoschiFabio Eduardo BoschiFabio Eduardo BoschiFabio Eduardo Boschi


